## 和6年度(学校報 No15

校訓「心ひとつに 明日を拓く」 教間に「気づき、考え、行動する生徒の育成」

美郷町立美郷中学校 令和6年7月 5日 文責:校長



\*本校ホームページ→



4日の午後に第66回秋田県吹奏楽コンクール県南地区大会に出場する吹奏楽部の壮行演奏会を 開催しました。〇〇〇〇さんの開式の言葉に続き、吹奏楽部の活動を紹介するフォトムービーが 流され、生徒を代表して〇〇〇〇さんが、これまで行事等でたくさん演奏してくれたことへの感 謝とコンクールに向けての激励の言葉を述べました。吹奏楽部員代表の〇〇〇〇さんは、部員全 員で楽しみながら最高の演奏を目指すことを力強く語ってくれました。「フロンティアスピリッ ト」と「セレブレーション」の2曲を聴いてくださった学校評議委員の方々からも賛辞をいただ きました。全校生徒からの応援を受けて、6日午前11時6分からの大曲市民会館での演奏に挑み ます。



4日に第1回学 校 評 議 員 会 を 開 催 しました。今年度 の学校評議員は、 〇〇〇〇六郷高等 学校長、〇〇〇〇 小西合名会社代表、 〇〇〇〇仙南小学 校PTA会長です。初

めに壮行演奏会を通して生徒の活躍の様子をご 覧いただき、続いて学校経営説明と前期の学校 評価質問項目を中心に、質疑応答や意見交換を 行いました。今回話題になったことを精査し、 今後の学校経営に生かしてまいります。



28日に1年生は、 ラベンダー祭り期間 中、県内外からたく さんの観光客が訪れ るラベンダー園に学

習の場を移しての体験活動を行いました。担当 者の説明に耳を傾け、新たな知識を得ることが できました。大自然に咲き誇るラベンダーに囲 まれて、ふるさとのよさを肌で感じることがで きました。



2日に9校(六郷・大 曲工業·横手·大曲農業 ·大農太田分校·横手清 陵・大曲・横手城南・ 角館)の高等学校の先 生方を招いて、3年生 とその保護者を対象に した高校説明会を行い

ました。将来の夢の実現のためには、各校の特 色を知り、自分に合った進路選択をする必要が あります。今月下旬からは、高校での体験入学 が始まります。昨年度は高校入試制度が大きく 変わった年でした。また、現在の2年生からは Web出願が開始されます。入試情報について は、今後も随時お知らせしてまいります。



環境委員が、駐車場 脇、職員室前、中庭の 花壇に花の苗を植えて くれました。環境委員 会は前期の活動目標に 「心ひとつによりよい 環境をつくる」ことを 掲げています。今回は

環としての活動でした。花は、人に安らぎ を与え、心をリフレッシュしてくれます。環境委 員の活動によって学校がさらに明るい雰囲気に包 まれます。